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一般質問一般質問 ※一般質問の内容は議員自身が９月定例会議事録に基づき記述しています。

令和３年９月定例会を選択すると視聴できます。
議員所属の会派名は、９月定例会
時の会派名を掲載しています。

者にとって電動ベッドは救いになる。50％ぐ
らいまで早急に整備して欲しい。
問　面会が禁止されている中で、入院患者の心
のケアはどのように対処しているか伺う
部長　携帯電話やスマートフォンで、指定され
た場所での通話や病床からメール通信をしてい
ただくことができる。携帯電話を使用できない
患者には、病院で用意したタブレットを使用し
て週１回 10 分程度のオンライン面会を実施し
ている。
意見　心身ともに弱っている患者に「何か欲し
いものはないか。困っていることはないか」な
ど、１日に１回でも２回でも看護師のほうから
声をかけていただきたい。
部長　基本に立ち返り、患者に寄り添える看護
ができるよう、
指導・教育を改
めていく。
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富士宮市立病院を更に快適にするために
問　コロナ禍で子どもや介護が必要な入院患者
の家族の付添いはどう対処しているか
部長　院内へのウイルス持込を防ぐため、病棟
の出入りを制限し、入院患者への面会は禁止し
ている。しかし小児及び患者の症状などにより、
主治医が治療に必要と判断した場合には家族の
付添いについて相談している。
問　電動ベッドの導入状況、導入予定について
伺う
部長　令和２年度には３台購入し、その後６台
を追加購入した。令和３年度は８月に 14 台を
購入し、院内の電動ベッドの割合は 380 床の
うち 118 床で 31％となっている。今後も順
次更新していく予定でいる。
意見　手術の直後等で自由に身動きできない患
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言っていた。私も通報を受けた。市民の皆さん
の苦情が一番大事。相談窓口の一本化はできな
いか。
部長　農業委員会の方で相談体制をとる。各課
と連携しながら進めていきたい。
意見　朝霧はいろんな問題をはらんでいる。そ
の問題は水と川の水質や命につながっていく。
富士川でアクリルアミドモノマーが検出さ
れたことについて

問　富士川の水で米作りをしている上長貫の導
水管の水質の調査方法は。
部長　県と同じような形で調査している。
問　上長貫町内会は検査結果に納得したのか。
部長　定量下限値未満で検出されなかったこと
を冷静に受け止めていただいている。
問　米を直接調査するなどは考えていないか。
部長　所管の縦割りもあるので慎重に考える。
市長　問題があるかないかはあなたが調べたら
どうか。問題がないと言っているのに騒ぎ立て
することはかえって問題を大きくする。
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農地改良における土砂埋立てについて
問　平成 29 年から現在までの農地改良届の件
数と耕作している場所は何件か。
部長　29 年４月から現在まで、24 件。耕作中
10 件、整備済み３件、進捗中、未整備は 11 件。
問　土の搬入業者を調査しているか。
部長　土の搬入業者の追跡調査はしていない。
問　農業委員会で委員が「農地改良名目で、い
ろんな形がとられている。２年たっても畑になっ
ていない。何か運び込まれている。ダンプが何
台も走っている」と言っているが、対策は。
部長　もしかすると、いろんな臆測が飛び交っ
ている可能性がある。現場を見ることはあるが、
進捗を管理するために確認をするところまで手
が回っていない。
問　熱海市の盛土災害も住民が何かおかしいと

問

部長

問
部長
問

部長

問

近
こん
藤
どう
　千

ち
鶴
づる
　

（令和）


